



硬式野球部が九州地区大学野球連盟への新規加盟が承認されました

本学院の硬式野球部は、かねてより九州地区大学野球連盟へ新規加盟の認可申請中でありましたが、このたび、同連盟の理事会において正式に承認されました。現在、投球練習場（ブルペン）の設計や用具購入等、今秋からの本格的な練習開始に向けた準備を進めていますので、高校球児の皆さんにとって、進学先の選択肢が増えることは喜ばしいことではないでしょうか。なお、公式戦への参戦は来春からとなります。県内5番目の大学野球チームとして、選手・スタッフ一同は真摯に取り組んでいく所存ですので、「地元で硬式野球を続けたい！」高校生諸君の挑戦をお待ちしています。

最後に、連盟関係者ならびにご支援をいただいた方々へ、この場を借りて厚く御礼申し上げます。

硬式野球部部長 大城 直人

九州地区大学野球連盟「加盟大学案内」

<http://www.kubu.jp/university/>

沖縄キリスト教学院大学 硬式野球部

創 部：2015年6月5日

部 長：大城 直人（人文学部英語コミュニケーション学科准教授）

副部長：与那覇 明弘（本学院事務局長）

監 督：金城 雄彦（本学院総務課長・元名桜大学硬式野球部初代監督）

部員数：22名（女子部員8名を含む）※2015年6月26日現在

※沖縄キリスト教短期大学に在籍している学生やこれから入学される新入生も入部し、

公式戦に出場することができます。

<活動理念>

本学院の建学の精神（沖縄・平和・キリスト教）に立脚して、

- ① 地元から愛されるチーム作り
- ② 野球ができる平和に感謝
- ③ 奉仕の精神で野球と向き合う

<活動方針>

- ① チーム活動や地域貢献活動を通して「人間力」を学び、「考え抜く力」を養い、各自の設定した目標達成に向けて、真摯に取り組むことで、実社会に通用する人格形成を図る。
→【就職に強い学生の育成】
- ② 地元で野球を続けたい高校球児の受け皿となり、地元の大学進学率を高めることに寄与する。

【お問い合わせ先】

硬式野球部監督 金城雄彦

TEL. 098(946)1231